



勇気凛々～桜の風で勝利を呼び起こせ～

校長 渡邊 重幸

5月25日(土)、晴天に恵まれ、第14回運動会を実施することができました。

私自身、小・中学校、それぞれの運動会を経験してきましたが、小中一貫教育校としては、初めてでした。1年生から9年生までが学級・学年を超えて、一体となり、競い合い、演じ合う児童生徒の姿に不安を感じながらのスタートでしたが、予想に反して素晴らしい運動会となりました。

開会式では小学部の1年生と6年生が堂々と開会宣言を行いました。その後、9年生の代表が実行委員長挨拶、選手宣誓を行い、最高学年として最後の運動会を成功させるんだという意気込みが伝わってきました。小学部による徒競走では各学年切磋琢磨し一人一人が練習以上の成果を上げていました。誰一人として手を抜かず、ゴール目指して真剣に走っていました。ゴールするたびに大きな歓声が上がり、満足げに等旗の前に並んでいました。中学部による団体種目、7学年「大縄とび」、8学年「台風の目」、9学年「走り綱引き」では授業時数確保のため練習日数が制限されていましたが、休み時間などを利用し、各クラス作戦を考え、予想以上の結果を出すことができました。Ⅲ期全員リレーでは、8年生が9年生を上回るのではないかと思いましたが、さすが9年生、1、2、3位を独占し、チームワークや体力の差を見せつけられました。

小学部の表現は、かわいらしさもあり、カッコ良さもあり、短い練習期間で立ち位置を覚え、間違えることなく踊っていたことに、感心させられました。中学部の表現は、『Dr. スランプ』『ドラゴンボール』などの名作を放ってきた漫画家の鳥山明さんを偲んで、素晴らしい演出を行いました。切れのある踊りやユーモアたっぷりの踊りに小学部や保護者・地域の皆様もノリノリで声援を送っていました。そして、最後の全学年対抗玉入れでは1年生から9年生まで、力を結集して取り組みました。



「競技に参加する。」「競技者を応援する。」「係として運営を支える。」随所で笑顔があふれ、3つの実践を行った見事な児童生徒に拍手を送ります。「皆さん、ありがとう。感動しました！」

地域・保護者の皆様、早朝よりお越しいただきありがとうございます。のべ、915名の方に参観いただきました。感謝申し上げます。今後とも大泉桜学園の児童生徒の成長のためにご理解、ご協力をお願いいたします。



低学年表現『大きな桜に、おれらはなる！～ひとつなぎの絆～』

第2学年担任 奥山 大輝

今年度は、SEKAI NO OWARIの「最高到達点」という曲で踊りました。運動会本番が、子供たち一人一人にとっての最高到達点になるようにという思いから、この曲を選びました。

1年生にとっては、初めての小学校での運動会でした。練習を重ねるにつれてみるみる成長していき、本番ではとびきりの明るい笑顔で、体を大きく使ってダンスを踊ることができました。

2年生は、上級生としての自覚をもち、ダンスの細かい部分までこだわることを意識し、1年生のお手本になれるように取り組んできました。動きを揃え、自信をもって踊っていたダンスは、とてもかっこよかったです。

今回の1か月間で、何かに対して真剣に取り組むことの大切さや楽しさ、また、それが集団として一つの作品になっていくことの素晴らしさを実感

することができました。発表を終え、自席に戻った子供たちの表情は、達成感に満ちあふれていました。

運動会までの1か月間、保護者の方には様々な面でご支援とご協力をしていただき、誠にありがとうございました。運動会を通して学んだことを今後の学校生活に生かしていけるよう、引き続き指導してまいります。



中学年表現『桜人（さくらんちゅ）の舞』

第3学年担任 井原 英昭

今年度の3、4年生の表現は、「大泉桜学園に沖縄の風を巻き起こそう！」と沖縄の伝統舞踊エイサーに挑戦しました。「島人ぬ宝」「ダイナミック琉球」「燦燦（さんさん）」の3曲で元気いっぱい踊り、歌うことができました。

練習開始当初は、「難しそう…」「しっかり踊ることができるのかなあ…」と不安な様子の子が多くいました。練習に取り組むうちに「できた！」という声が増え、最終リハーサルでは、目線や細かい動きを意識して踊り、全員で声を合わせて熱唱できるようになりました。

運動会当日は、サージを頭に巻き、太鼓でリズムをきざみ、繰り返し行った練習の成果を存分に発揮することができ、演技後は、達成感に満ち溢れた表情を浮かべていました。

子供たちは、この1か月を通して、全員で心をつなぐことの重要性、

笑顔で楽しく表現することの大切さを学ぶことができました。さらに、一生懸命に練習に取り組み、目標を達成する充実感を得ることができました。今回の表現運動での学びを生かして、これからの学校生活を充実させられるよう支援していきます。運動会までの1か月、保護者の皆様には、様々な面で支援と協力をしていただき、誠にありがとうございました。



高学年表現『桜ソーラン2024～夏の始まりだ～』

第5学年主任 佐藤 彩記子

今年の5年生と6年生、総勢124名は「夏を連れてこよう！見ている人に笑顔と感動を！」を合言葉に練習を進めてきました。軽快でポップな『青と夏』と、何十年も昔から踊り継がれたパワーみなぎる『南中ソーラン』の2曲を使って表現運動を行いました。

前半の『青と夏』は、夏の始まりを告げる明るい曲です。子供たちは最初、複雑なステップにびっくりしてしまっただけでした。でも、6年生のダンスリーダーたちのかっこよく踊る姿に魅了され、みるみる上達していききました。自信をもって踊れるようになると、すっかり『青と夏』の曲が大好きになりました。お昼の放送で曲がかかったときは、思わず箸を置いて踊り出してしまった子供たちです。

続いて、2曲目の「桜ソーラン」は、数年前から小学部の5、6学年で引き継がれてきました。初めて取り組む5年生にとっては、なかなか踊りを覚えられませんでした。しかし、6年生とペアを組んで、踊りを確認したり、一緒に踊ったりするうちに、どんどん踊りが上達しました。練習が進むと、次第に力強く櫓を漕ぐ動きや魚をもち上げる動きなども表現できるようになり、踊りに迫力が出てくるようになりました。今年は教えてもらう側だった5年生が、来年は教える側に立つことで大泉桜学園の伝統をつないでくれると期待しています。

一人一人の笑顔・元気なかけ声・力強い全身の動き・互いに支え合う姿など、たくさんの素晴らしい姿をお見せすることができた運動会になりました。今後の学校生活でもこの成功を力に変えて、発揮していけるよう頑張っていきます。



中学部表現『あれあれ？限界突破で摩訶不思議』

中学部保健体育科 梶原 綾

今年度の演技は漫画家の鳥山明さんの作品メドレーにしました。漫画やアニメのイメージに沿ってダンスの動きや表現の構成を練り、見ている人もワクワクするような作品に仕上げました。学年ごとに曲を変えたため、他学年からお互いにあっちのダンスも踊ってみたいなど楽しんでいる様子が見られました。アラレちゃんの走り方やドラゴンボールの必殺技などを盛り込んでいましたが見つけることはできたでしょうか。

当日は中学部の順番がくるまでは緊張した様子でしたが、曲が流れ演技がスタートすると中学部の生徒みんなが練習以上の動きで発表を無事最後まで行うことができました。終わった直後の表情は、みんな自分の演技をやり遂げ、達成感に満ちた様子でした。



前期児童生徒総会

特別活動部 植松 寿行

本学園では、児童生徒による自治活動が行われています。その中心となっているのが委員会活動です。委員会活動を行うに当たり、各委員会では活動計画を作成します。その活動計画について発表し、児童生徒の承認を得る手続きが、児童生徒総会です。

児童生徒総会の対象となるのは、西校舎で活動している5～9学年の学級委員会、生活委員会、環境委員会、図書委員会、放送委員会、整美給食委員会、保健委員会、そして児童生徒会役員です。

今年度の前期児童生徒総会は昨年度と違い、体育館に一同が集まる形ではなく、各学級で行う形（書面総会）となりました。体育館で行う総会に比べ、各委員の責任が大きくなるのが書面総会の利点だと思っています。たとえ5年生であっても、自分の所属する委員会の活動をしっかりと理解していなければ、質問に対して返答することができません。

児童生徒総会が、自治活動に対する理解を深めるとともに、主体的に取り組むきっかけとなることを願っています。



6月行事予定

諸事情により予定が変更する場合があります。

日	月	火	水	木	金	土
2	3	4	5	6	7	8
	安全指導 朝礼	新体力テスト	避難訓練 耳鼻科健診(中学部) 代掻き(5)	眼科健診(小学部) 歯科検診(中学部)	学校公開 田植え(5)	学校公開 道徳授業地区公開講座
9	10	11	12	13	14	15
	期別朝礼 I	がん予防教室(8)	内科健診(小学部) 小学部午前授業	委員会活動 たてわり遊び		
16	17	18	19	20	21	22
	水泳指導(始)		期末考査1日目	期末考査2日目 クラブ活動	期末考査3日目	
23	24	25	26	27	28	29
	桜学朝会 領域別診断テスト(9)	移動教室前日健診(6)	移動教室(6)始 中学部午前授業	職場体験(8)	移動教室(6)終 職場体験(8) 進路説明会(9)	
30						

教育相談場所

西校舎3階「相談室」

東校舎1階「あったまルーム」

☆中学部 スクールカウンセラー(上草)火曜日9:00～17:00 心のふれあい相談員(奥野)木・金曜日10:00～16:00

☆小学部 スクールカウンセラー(中村)月曜日9:00～17:00 心のふれあい相談員(木村)火・木・金曜日9:00～14:00

相談予約は専用携帯へお願いします。小学部:080-7798-3201 中学部:080-7798-3336(5・6年生は中学部用でも可)